
   
   PROCÈS-VERBAL 
 
-   DE LA SESSION ORDINAIRE DU  

   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 17 OCTOBRE 2007 

    
Présences: 

 
Catye BrièreMmes  Catye Brière, présidente 

 Claudette St-Amour 
 Sylvie Comeau 
 Monia Champagne 
 Johanne Duguay 
 Francine Lefebvre 
 Rose-Anne Mercier 
 Sylvie Provencher 
 Manon Belzile, directrice  
M. Guy Bergeron 

Absences: Mmes Nicole Roy 
 Annie Beaupré  
 Jennifer St-Laurent 
 

Mot de bienvenue  Mme Belzile souhaite la bienvenue à tous. 
  

 
Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

  
Adoption 
de l’ordre 
du jour 

CE-186-07  IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Catye Brière, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté   

Adoptée 
  
Adoption du 
dernier procès-
verbal  

CE-187-07 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme   
 
  QUE le procès-verbal du 5 juin  2007 soit adopté. 

 
Adoptée 

 
Parole du public Il n’y a pas de public présent. 
  



Informations et 
correspondance 

Aucune 

  
Nomination des 
membres 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Règles de régie 
interne  
 
Budget du C.E. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Calendrier des 
rencontres 
 
 
 
 
 
 
Activités 
demandant un 
changement à 
l’horaire 
 
 
 

Mme Monia  Champagne propose Mme Catye Brière comme présidente.  
Mme Brière accepte. 
 
M. Guy Bergeron propose Mme Monia Champagne comme vice-présidente.  
Mme Champagne accepte. 
 
Mme Sylvie Provencher propose Mme Manon Belzile comme secrétaire.  
Mme Belzile accepte. 
 
Mme Francine Lefebvre propose Mme Sylvie Comeau à titre de déléguée 
au comité de parents.  Mme Comeau accepte. 
 
Les membres prendront connaissance des règles de régie interne et 
l’adoption se fera à la prochaine rencontre. 
 
CE-188-07 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Monia Champagne  
 
  QUE le budget du C.E. soit de 600$ pour l’année 
 

Adoptée 
 

Mme Belzile informe les membres que ce budget sert au fonctionnement, 
les frais de déplacement, les frais de garde et les frais corporatifs. 
 
CE-189-07 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Sylvie Comeau 
 
  QUE les rencontres se tiennent à la bibliothèque de l’école 
à t9h30 les mercredis 21 novembre 2007, 23 janvier, 20 février, 2 avril, 
7 mai et 4 juin 2008. 
 

Adoptée 
 
CE-190-07 Il EST RÉSOLU, sur proposition de M. Guy Bergeron, 
 
   QUE, les activités ou sorties nécessitant un changement à 
l’horaire soient approuvées  telles que présentées à l’annexe. 
 

  Adoptée 
 



Renonciation 
d’intérêt 
 
Projets : École en 
forme et en santé 
et aide aux 
devoirs 
 

Aucun membre n’a à remplir le formulaire de renonciation d’intérêt. 
 
 
CE-191-07 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Rose-Anne 
Mercier, 
 
  QUE, les projets en titre soient approuvés tels que 
présentés par Mme Belzile 
 

Adoptée 
  
Autres sujets 
 
Prêts de locaux 
 
 
 
 
 
Collations 
 
 
 
 
 
1re communication 
 
 
 
 
 
 
Téléthon 
 
 
 
 
 
 
Levée de 
l’assemblée 

  
 
CE-192-07 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Guy Bergeron  
 
  QUE des locaux soient prêtés à l’Ensemble vocal de l’amitié 
tous les lundis soirs de 18h30 à 22h et au Club des petits débrouillards 
selon un horaire pré-établi avec Mme Belzile. 
 
Mme Champagne se questionne sur la qualité des collations que les élèves 
mangent dehors à la récréation.  Les membres cherchent des solutions 
pour contrer le problème.  Ils conviennent que cet état de fait sera 
ramené  au comité «École en santé» pour que l’on puisse y remédier tous 
ensemble. 
 
Les membres se questionnent sur la 1re communication reçue pour leurs 
enfants.  Il semblerait qu’elle soit la même pour tous les cycles.   
 
Est-ce normal que les élèves reçoivent tous la même communication?  
 
Mme Belzile reverra les enseignante à ce sujet. 
 
Les membres se questionnent sur la participation de l’école au Téléthon 
de la ressource.  Mme Belzile explique qu’elle souhaite que cela vienne des 
élèves et qu’ils se mobilisent autour d’une cause qui leur tient à cœur.  Des 
approchent seront faites en ce se sens. 
 
CE-193-07 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Johanne Duguay, 
 
  QUE l’assemblée soit levée.  Il est 20h50. 
 

Adoptée 



 
           
Manon Belzile, directrice    Catye Brière, présidente 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


